



THATCHER, Wimbledon, julio 1º.— La Primera Ministra Margaret Thatcher, izquierda, y el ex Rey Constantino de Grecia, derecha, aplauden durante el encuentro de semifinales del tenis entre John McEnroe e Ivan Lendl, que ganó el primero. (UNIFAX II DE UPI).

No tolerarán manifestaciones:

Sólo Trabajando Superará Chile su Crisis Económica

SANTIAGO DE CHILE, julio 1º (EFE).— El mayor general Osvaldo Hernández Pedreo, que asumió hoy la guarnición militar de Santiago, anunció que no tolerará ninguna manifestación en esta capital.

Hernández Pedreo, añadió que se estudiará la posibilidad de ampliar la restricción de circulación nocturna.

El jefe castrense afirmó a los periodistas que el

país necesita ponerse a trabajar para superar la crisis económica y que con manifestaciones y protestas, no se superan sus problemas.

Añadió que el presidente Augusto Pinochet está muy bien inspirado en sus propósitos de levantar el país y los chilenos no pueden negarle su apoyo.

Por otra parte, y continuando con los resultados de las manifestaciones y la huelga general convocada

por la "Multinacional" y el gremio de camioneros, la pasada semana, catorce dirigentes sindicales concurren hoy ante el Ministro de la Corte de Apelaciones, Carlos Cerda Fernández.

Las referidas personas fueron interrogadas en carácter de "testigos de referencia" y en relación a la convocatoria de un paro general de labores el pasado 23 de junio.

Se informó, además, que en la ciudad de Copiapo, fue detenido el dirigente de los obreros del cobre Sergio Barriga, quien encabezaba los sindicatos de la mina El Salvador.

Barriga había sido citado a declarar bajo apercibimiento de arresto a la Corte de Apelaciones de Copiapo, acusado de infracción a la ley de seguridad interior por convocatoria ilegal de parar las labores.

Continúan Negociaciones por Futuro de Hong-Kong

LONDRES, 1 julio (EFE).— Gran Bretaña y China reanudarán sus conversaciones sobre el futuro de Hong Kong en Pekín, el 12 de julio, anunció hoy aquí el Ministerio británico de Asuntos Exteriores.

El portavoz oficial dijo que, tras la visita de la "Premier" británica, Margaret Thatcher, a China, en septiembre de 1982, ha habido importante y útiles intercambios de ideas sobre esa colonia asiática.

El embajador británico ante el gobierno chino, sir Percy Cradock, continuará al frente de la delegación de su país en las conversaciones.

Según han venido señalando medios diplomáticos en Londres, las autoridades chinas quieren alcanzar un acuerdo sobre el futuro de Hong Kong lo más pronto posible, y han venido presionando, en ese sentido ante Londres.

El noventa por ciento del territorio de Hong Kong fue arrendado por Gran Bretaña hasta 1997, mientras que el resto le fue cedido a perpetuidad.

Sin embargo, los dirigentes chinos se han negado a reconocer la legalidad de esa cesión y reclaman el restablecimiento de la soberanía de Pekín sobre todo el territorio que ocupa Hong Kong.

Combustible Adicional Ayudó a Salvar Satélite

WASHINGTON, julio 1º (EFE).— En una operación sin precedentes en la historia espacial, un satélite de comunicaciones, que se hallaba en órbita terrena, fue "elevado" 13.858 kilómetros en dos meses hasta ocupar su órbita actual, a 33.577 km. de altura.

La casualidad de haber cargado combustible adicional permitió a la NASA salvar el satélite, que está

valorado en cien millones de dólares.

El satélite fue lanzado con media tonelada adicional de combustible porque su primer destino fueron comunicaciones comerciales que hubieran requerido más movimientos.

Por razones desconocidas, el ingenio espacial tomó un órbita errónea a menor altura de la prevista, por lo que fueron neces-

Muere el Genio del Contraespionaje

ROMA, julio 1º (EFE).— Con 91 años y un lugar en todos los textos militares internacionales sobre técnica y desarrollo del espionaje y contraespionaje, murió la pasada noche en Roma el jefe de los servicios secretos de Benito Mussolini, el general Cesare Amedeo.

El general Amedeo, cuyas brillantes operaciones recibieron la admiración de Winston Churchill, quien afirmó después de la guerra que Amedeo nunca había sido derrotado, fue uno de los ocultos protagonistas de la Segunda Guerra Mundial.

De origen piemontés, Cesare fue uno de los pocos personajes que tuvieron inmenso poder en el régimen fascista y salió beneficiado por la crítica.

Afirma Shultz:

Rusos no Están Listos para Acuerdo de Armas

NUÉVA DELHI, junio 1 (AP).— El Secretario de Estado George P. Shultz dijo hoy que las relaciones de Estados Unidos con la Unión Soviética mejoran solamente cuando los soviéticos decidan ser "razonables" y encaren las negociaciones de control de armas "en un espíritu de dar y recibir".

Shultz, en una conferencia informativa aquí, dijo que después de una serie

de conversaciones con el embajador soviético de Estados Unidos Anatoly Dobrynin, y discusiones en varios frentes negociadores, "está por verse" si los soviéticos están preparados para un acuerdo.

El Secretario de Estado dijo que el Presidente Ronald Reagan continúa oponiéndose a una reunión cumbre con el Presidente soviético Yuri Andropov, a menos que "haya un cambio razonable de resultados significativos".

En otras áreas, Shultz

declinó decir si los mediadores estadounidenses en el Medio Oriente han realizado nuevos intentos para lograr que Siria se retire del Líbano, o si logró algún acuerdo con la Primera Ministra Indira Gandhi para la venta de armamentos estadounidenses a la India.

En principio Shultz dijo que el Gobierno del Presidente Ronald Reagan está preparado para realizar las ventas, pero "si se concretan o no es una pregunta".

—Favor pase a la página 15.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado, 2 de julio, el 183º día de 1983. Faltan 182 días para que finzca el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1502— Un huracán destruye a la recién fundada ciudad de Santo Domingo.

1566— Muere el astrónomo iraní Nostradamus, famoso por sus profecías.

1751— Fernando VI prohíbe la masonería en España.

1778— Muere el filósofo francés Jean-Jacques Rousseau.

1800— Irlanda es incorporada a Gran Bretaña y se priva a los católicos irlandeses de todos sus derechos civiles y políticos.

1909— Se derogan en Cuba las leyes que prohibían las riñas de gallos.

1915— Muere en París el ex-Presidente mexicano Porfirio Díaz.

1944— En la Segunda Guerra Mundial los alemanes comienzan a bombardear a Inglaterra con sus cohetes V-2.

1976— Vietnam del Norte y del Sur son reunidos después de 20 años de guerra.

Natalicio de hoy: Cristóbal Von Gluck, compositor alemán, 1714-1787.

Pensamiento del día: "No todo lo que brilla es oro". Refrán popular.

En Honduras:

Preparan a Salvadoreños en Defensa y Desarrollo

SILIN (Honduras) julio 1 (ACAN-EFE).— Un grupo de 58 soldados salvadoreños comenzó en esta remota región del norte hondureño, un curso sobre "Defensa y desarrollo interno" dirigido por instructores norteamericanos.

Los "estudiantes" salvadoreños, como les llaman los directores del "Centro Regional de Entrenamiento Militar" donde se adiestran los soldados, permanecerán aquí entre cuatro y seis semanas, trabajan

do jornadas de doce horas diarias.

El coronel Filander Armijo Uclés, comandante del centro, explicó que los "estudiantes" salvadoreños aprenderán en el curso de su entrenamiento, todos los secretos de la supervivencia en la selva, la evaluación de las áreas rurales y el desarrollo de prioridades en regiones agrícolas.

Estas actividades, todas pacíficas, según el militar —Favor pase a la página 15.

A \$34 Millones Ascende el Fraude en "PEMEX"

MEXICO, D.F., julio 1 (EFE). Las autoridades mexicanas anunciaron hoy que buscarán en el extranjero a tres presuntos implicados en un fraude de 34 millones de dólares, cometido en perjuicio de la empresa estatal "Petróleos Mexicanos" (PEMEX).

La Procuraduría General de la República solicitó ayer al Congreso de la Unión el levantamiento de la inmunidad parlamentaria del senador Jorge Díaz Serrano, ya que durante su

gestión como director de "PEMEX" se cometió el fraude.

El senador goza de inmunidad por el fuero que le da su representatividad legislativa, pero puede perderla si el Congreso de la Unión lo encuentra culpable de los cargos presentados en su contra.

El expediente sobre el caso señala que el fraude contra "PEMEX" se cometió durante la compra

—Favor pase a la página 11.



WALESA. Varsovia, Polonia, julio 1º.— Lech Walesa, entre feligreses, entona cánticos religiosos en la iglesia Santa Brigida en Gdansk recientemente, en lo que fue su primera aparición pública luego de su reunión con el Papa Juan Pablo II en Zakopane. (UNIFAX II DE UPI).